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La suite provenant de Nahum : une prophetie du temps de la fin concernant l’Allemagne (partie une)

Un message magnifique
Lorsque l’Allemagne est forte militairement, il est aussi difficile de discuter avec elle que de manipuler des paquets d’épines
entrelacées. “Car ENTRELACES COMME DES EPINES, et comme ivres de leur vin, ils seront consumés comme de la paille sèche,
entièrement” (Nahum 1:10). Leur politique étrangère est coupante et perçante. Il est très difficile de raisonner avec eux.
Souvent, ils déchirent les autres nations par leurs tractations rusées, malignes et sournoises.

Pendant qu’ils seront tout à la joie causée par leurs victoires, Dieu leur infligera un châtiment qui ressemblera à de la paille
extrêmement sèche à laquelle on met le feu. Ils seront détruits en un clin d’oeil!

Bientôt l’Allemagne sera dirigée par un homme plus astucieux et trompeur qu’Adolf Hitler. “De toi est sorti celui qui méditait
le mal contre l’Eternel, celui qui avait de méchants desseins (‘un MAUVAIS CONSEILLER’ selon la version King James)” (verset
11). L’expression celui qui avait de méchants desseins veut littéralement dire “un conseiller de Bélial.” Paul met en contraste
Bélial et le Christ (2 Corinthiens 6:15). Cet être mauvais est la méchanceté personnifiée et il est évidemment motivé par
Satan.

Aujourd’hui l’Amérique, la Grande-Bretagne et Juda rampent pratiquement devant l’Allemagne. La Grande-Bretagne tenta
cette approche avec Hitler avant la Deuxième Guerre mondiale. Cette approche amènera notre destruction! Au lieu
d’écouter Dieu, ils tenteront de négocier avec ce dirigeant infâme occupé à tramer des complots contre Dieu! Satan inspire
à cet homme d’envoyer une inondation—probablement une armée—à la poursuite du propre peuple de Dieu au moment où
ce dernier se rend dans un lieu sûr (Apocalypse 12:14-16).

Il ne faut pas oublier que Satan est adoré par l’Allemagne et le Saint Empire romain (Apocalypse 13 et 17). Ce dirigeant
allemand travaillera directement pour Satan!

“Ainsi parle l’Eternel: Quoique intacts et nombreux, ils seront moissonnés et disparaîtront (‘lorsque je passerai à travers
vous’ ajoute la version King James). Je veux t’humilier pour ne plus avoir à t’humilier” (Nahum 1:12). Il “passera à travers
vous” devrait plutôt se lire “il passera de cette vie.” Ce dirigeant maléfique sera tué. Dieu les affligera avec une telle violence
qu’ils ne s’en relèveront jamais plus pour détruire d’autres nations.

Israël, c’est-à-dire l’Amérique, la Grande-Bretagne et Juda (la nation moderne d’Israël) seront les captifs de l’Allemagne
lorsque cela se produira. “Je briserai maintenant son joug de dessus toi, et je romprai tes liens” (verset 13). De nouveau,
Dieu libérera Israël. “Voici ce qu’a ordonné sur toi l’Eternel: Tu n’auras plus de descendants qui portent ton nom; j’enlèverai
de la maison de ton dieu les images taillées ou en fonte; je préparerai ton sépulcre, car tu est trop léger (‘méchant’ selon la

1 / 3

https://www.latrompette.fr/articles/posts/nahum-une-prophetie-du-temps-de-la-fin-concernant-l-allemagne-premiere-partie


version King James)” (verset 14). Le nom, Saint Empire romain ou le Reich allemand, ne sera plus propagé éternellement!
(La racine du mot Allemand signifie “homme de guerre.”) La maison, ou temple, de leurs dieux descendra dans une tombe
sans fin à cause de leur méchanceté si odieuse. C’est la grande prostituée religieuse d’Apocalypse 17. Ils sont très
“religieux” dans leur culte à Satan. C’est la septième et finale résurrection de l’abominablement destructeur Saint Empire
romain.

Mais il y a de bonnes nouvelles. “Voici sur les montagnes les pieds du messager qui annonce la paix! Célèbre tes fêtes,
Juda, accomplis tes voeux! Car le méchant ne passera plus au milieu de toi, il est entièrement exterminé” (Nahum 2:1). Qui
apporte cette bonne nouvelle au sujet du Monde à Venir? Aujourd’hui, seule l’Eglise philadelphienne de Dieu reçoit de
nouvelles révélations prophétiques de Dieu. Le message de Nahum et des autres prophètes doivent être délivrés
maintenant! Nous sommes les seuls à enseigner toute la vérité au sujet de Nahum—ainsi qu’au sujet de tous les prophètes
mineurs—et des prophètes majeurs. Les méchants de ce monde sont sur le point de venir s’écraser, car tel est leur destin.

Dieu dit que vous pouvez VOIR LES PIEDS DE CELUI QUI PROCLAME LA PAIX. Dieu prophétisa que l’EPD publierait la terrible nouvelle
au sujet de la Troisième Guerre mondiale—et LA PAIX QUI SUIVRA! En dépit de la méchanceté sans précédent qui est sur le
point de se déchaîner sur Israël puis sur l’Allemagne, LA PAIX ARRIVERA BIENTÔT.

Lorsque les gens voient nos pieds, cela veut dire que nous proclamons aujourd’hui les prophéties de Dieu au sujet de
l’Allemagne. L’Eglise philadelphienne de Dieu a reçu cette MISSION DIRECTEMENT de Dieu! NOUS NE DEVONS PAS ECHOUER DANS

NOTRE ENTREPRISE! Personne d’autre ne comprend entièrement ce message.

Nahum ne fit qu’écrire ce message dans un livre. Aujourd’hui est le moment où ce message doit être délivré de vive voix et
où les PIEDS du messager PEUVENT ÊTRE VUS. Voyez-vous les pieds de celui qui publie ce message de paix? L’ascension de
l’EPD coincide avec celle de l’ancien système babylonien (Hab. 1:5-6).

L’instrument de Dieu pour détruire l’Allemagne

Dans Nahum 2:2, “le destructeur (‘celui qui met en pièces’ selon la version King James)” est celui qui doit effectuer la
DESTRUCTION DE L’ALLEMAGNE. Ce sont les Russes et les Chinois (Daniel 11:44; demandez-nous également notre brochure
gratuite, Joël et le Jour de l’Eternel). L’Assyrie, ou Allemagne, sera l’instrument dont Dieu se servira pour détruire Israël
(Esaië 10:5-6). Puis Dieu suscite des armées à l’est de l’Allemagne pour la mettre en pièces. Lorsque Dieu dit “METTRE EN

PIÈCES,” IL VEUT DIRE QUE LE PEUPLE ALLEMAND FERA L’OBJET D’UN ECRASEMENT MASSIF! Les Allemands ont goûté à ce genre de
châtiment durant la Deuxième Guerre mondiale lorsque les Russes conquirent l’Allemagne de l’est. Beaucoup de femmes
allemandes demandèrent la mort après qu’elles eurent été brutalisées et violées par les soldats russes. Mais ces assauts
furent doux en comparaison de ce qui se passera durant la Troisième Guerre mondiale.

Nous devons avertir les Allemands et Israël. “Car l’Eternel rétablit [‘l’Eternel a causé la ruine d’Israël’ selon la version King
James] la gloire de Jacob et la gloire d’Israël, parce que les pillards les ont pillés et ont détruit leurs ceps” (Nahum 2:3)
Bientôt l’Amérique, la Grande-Bretagne et l’état d’Israël seront VIDES. Cela veut dire que ceux qui seront encore vivants
seront conquis et déportés comme esclaves. L’Allemagne a un passé dans ce genre de torture cruelle. Dieu s’adresse à la
fois à Jacob et à Israël. Israël portait le nom de Jacob avant que son nom soit changé après sa conversion. Donc Dieu parle
à la fois d’Israël converti et d’Israël non-converti. L’Israël non-converti est constitué de nations. Ici, l’Israël converti est la
propre Eglise de Dieu qui devint laodicéenne. Dieu est très préoccupé par Ses saints tièdes, puisque beaucoup d’entre eux
perdront leur salut.

“L’Eternel a causé la ruine” de ces deux groupes. Dieu est sur le point de châtier Israël au moyen de l’Allemagne. Il faut
proclamer ces prophéties maintenant, pendant qu’il en est encore temps—bientôt il sera trop tard!

“Les boucliers de ses héros sont rouges, les guerriers sont vêtus de pourpre; avec le fer qui étincelle apparaissent les chars,
au jour qu’il a fixé pour la bataille, et les lances sont agitées” (verset 4). Des chars avec le fer qui étincelle se lit littéralement
“avec du feu” ou “avec le feu des métaux.” Il s’agit ici de GUERRE MODERNE—DES TANKS, DES FUSEES ET DES OGIVES NUCLEAIRES! Les
commentaires bien souvent ne savent que penser de ces expressions. C’est parce qu’ils rejettent le fait que ces prophéties
appartiennent à ce temps de la fin.

“Les chars s’élancent dans la campagne, se précipitent sur les places; à les voir, on dirait des flambeaux, ils courent comme
des éclairs” (verset 5). Quand donc les hommes ont-ils disposé de chars qui “courent comme des éclairs”? Jamais dans le
passé. Mais nous les avons aujourd’hui. Les fusées et les avions à réaction en effet courent comme les éclairs. Il faut que le
message de Nahum soit délivré maintenant!

“Les portes des fleuves sont ouvertes, et le palais s’écroule! C’en est fait: elle (‘Huzzab sera emmenée captive’ selon la
version King James) est mise à nu, elle est emmenée; ses servantes gémissent comme des colombes, et se frappent la
poitrine” (verset 7-8). Autrefois, Ninive était située sur le Tigre et entourée d’eau. Le terme palais veut dire “un vaste édifice
public tel un palais ou un temple” (Strong’s Concordance). Il pourrait bien s’agir d’un édifice religieux.

Le nom Huzzab en hébreu veut dire “comme une reine.” Tout indique que l’on parle ici de la “grande prostituée,” la grande
fausse église d’Apocalypse 17. Ici on se sert également du pronom elle par rapport à Huzzab. La Bible utilise le mot femme
pour désigner un type de l’Eglise. Sans aucun doute, les servantes sont les filles ou enfants de la prostituée qui proviennent
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de la grande fausse église (Esaïe 45:1-9).

Il y a deux bêtes dans Apocalypse 13. La première est la bête politique menée par l’Allemagne. La seconde est la bête
religieuse qui dirige les dix nations. La religion joue un grand rôle dans cet empire maléfique. L’Allemagne n’a pas de
système monarchique. Mais la grande fausse église détient effectivement un trône (Esaïe 47:1). Je ne connais qu’une seule
église soi-disant chrétienne à détenir un trône!

Huzzab sera EMMENEE. Le mot hébreu utilisé pour emmené a la signification de découvrir ou découvert. Cette grande
Babylone remplie de mystères est sur le point d’être dévoilée afin que le monde entier puisse voir à quel point cette religion
de la bête est corrompue et répugnante. Une des traductions se lit de la façon suivante: “elle sera mise à nu.” L’Allemagne
fut mise à nu lors de la Deuxième Guerre mondiale. Mais le sytème de la Grande Babylone n’a jamais été exposé à la vue
du monde entier. Bientôt il le sera.

Les Allemands feront fuir de terreur des millions de personnes. Dieu leur redonnera ensuite au centuple la monnaie de leur
pièce. “Ninive était jadis comme un réservoir plein d’eau … Les voilà qui fuient … Arrêtez! Arrêtez! … Mais nul ne se
retourne…” (Nahum 2:9). Le peuple allemand appelle à l’aide, mais tous les guerriers s’enfuient. Il ne reste plus personne
pour mener le combat. Les soldats sont tellement saisis de panique qu’ils ne jettent même pas un regard en arrière. “Pillez
l’argent! pillez l’or! Il y a des trésors sans fin, des richesses en objets précieux de toute espèce” (verset 10). Leurs richesses
incalculables tombent aux mains de l’ennemi. Ceux qui pillèrent le monde deviennent maintenant des proies.

L’Assyrie, ou Allemagne, a comme tradition de rançonner les autres nations. L’ancien dirigeant assyrien, Tiglath-Piléser I, dit
ceci après une campagne militaire: “Des troupeaux de beaux chevaux de bataille, des mules rapides et le bétail de leurs
pâturages, je ramenai avec moi en quantité innombrable…. Je leur imposai comme tribut 1.200 chevaux et 2.000 têtes de
bétail.”

Salmanasar II déclara au sujet du roi de Patina: “Je lui imposai comme tribut 3 talents d’or, 100 talents d’argent, 300 talents
de cuivre, 300 talents de fer, 1.000 vaisseaux en cuivre, 1.000 morceaux de tissu bigarré, du linge, sa fille avec sa grosse
dot, 20 talents de tissu pourpre, 500 boeufs, 5.000 moutons que je reçus de lui. Un talent d’argent, deux talents de tissu
pourpre….100 poutres de cèdre comme tribut je lui imposai. Je reçus cela chaque année dans ma ville d’Assour.”
Assourbanipal, en particulier, donne de longues listes du butin presqu’impossible à évaluer en provenance de Thèbes et de
Suse et dont il remplit Ninive.

“On pille, on dévaste, on ravage! Et les coeurs sont abattus, les genoux chancellent, tous les reins souffrent, tous les
visages pâlissent” (verset 11). Maintenant, les Allemands perdent courage et leurs genoux s’entrechoquent. Ils sont affligés
de la même terreur que celle qu’ils infligèrent aux autres! Les hommes sont tellement terrifiés qu’ils peuvent à peine se tenir
debout. Leur nation est pillée, dévastée, ravagée!

“Qu’est devenu ce repaire de lions, ce pâturage des lionceaux, où se retiraient le lion, la lionne, le petit du lion, sans qu’il y
eût personne pour les troubler?” (verset 12). Marlon Brando joua un rôle dans un film intitulé “The Young Lions (Les Jeunes
Lions).” C’était un film au sujet des guerriers nazis de la Deuxième Guerre mondiale. L’Allemagne a beaucoup de symboles
représentés par le lion. Leurs jeunes lions se sont levés de nouveau. Mais ils sont sur le point de voir cet état d’esprit
totalement écrasé par les Russes et les Chinois. Toute cette férocité militaire disparaîtra bientôt pour toujours! (verset 13).

Ils ont un ennemi qu’ils ne peuvent pas voir. C’est de loin leur plus grand problème. “Voici, J’EN VEUX A TOI, DIT L’ETERNEL DES

ARMEES; je réduirai tes chars en fumée, l’épée dévorera tes lionceaux, j’arracherai du pays ta proie, et l’on n’entendra plus la
voix de tes messagers” (verset 14). Dieu déclare “J’EN VEUX A TOI!” Dieu va utiliser le seul langage que l’armée allemande
comprend—LA PUISSANCE SUPERIEURE. L’armée allemande n’a jamais manqué de proies. A travers l’histoire, ce fut une suite
incessante—c’est-à-dire jusqu’à ce que Dieu l’écrase pour toujours.

La voix des messagers allemands annonça à travers l’histoire la nouvelle d’une autre victoire—D’UNE AUTRE PROIE. DIEU

REDUIRA CES MESSAGERS AU SILENCE POUR L’ETERNITE! Dieu nous promet qu’ils ne seront plus jamais entendus.

Quel avenir glorieux nous avons. Mais l’homme devra d’abord subir une profonde douleur avant de se soumettre au Dieu
majestueux.

Une “VILLE SANGUINAIRE”—une nation sanguinaire, a refait surface. Son plus grand carnage ne s’est pas encore produit. Puis
Dieu fera d’eux une nation sanguinaire à l’inverse—cette fois-ci ce sera à leur tour d’être victimes d’un massacre sanglant.

Les historiens savent que les Assyriens ont un passé sanglant. Et les historiens modernes savent que l’Allemagne a
accumulé une histoire sans parallèle de guerres sanglantes qu’elle a provoquées. Ce que la plupart des historiens ignorent,
c’est que les Assyriens et les Allemands sont un seul et même peuple. Toutefois, cette affirmation est facile à comprendre—
si vous connaissez l’histoire séculière, les faits historiques de la Bible et les prophéties bibliques. Pourtant, même l’histoire
séculière à elle seule pourrait nous donner cette compréhension. ▪

La suite sur Nahum : Une prophetie du temps de la fin concernant l’Allemagne (partie trois)
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